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GIULIA MORBIDELLI
NUOVO SINDACO!!!
A Ottobre ha avuto inizio  una nuova 
avventura per i ragazzi della scuola 
Secondaria di Tavernelle: il progetto del 
C.C.R. (Consiglio Comunale dei Ragazzi) 
che coinvolge, per la prima volta, i ragazzi 
delle classi prime della scuola Secondaria di 
primo grado di Panicale-Tavernelle 
dell’Istituto comprensivo di Panicale-
Piegaro-Paciano, in continuità con gli alunni 
di Piegaro-Pietrafitta-Castiglion Fosco che 
hanno un CCR che opera da più anni.
Nelle due diverse classi prime, sez A-B di 
Tavernelle si sono candidati alle elezioni 
alcuni studenti e così si sono dovute 
organizzare le primarie di classe. Ciascun 
candidato ha presentato ai compagni le 
proprie idee sulle quali ha lavorato con 
impegno.
Le primarie di classe hanno scelto due 
candidati: uno per ciascuna classe, Giulia 
Morbidelli 1^  sez.A  e Cristiano Rossi 1^ 
sez.B. Ogni candidato ha rielaborato il suo 
programma e scelto 12  componenti per  la 
propria lista.Il giorno 10 dicembre si è svolta 
la Convention ed i Candidati si sono 
presentati ai compagni della scuola 
Secondaria ed agli alunni delle classi 4^ e 
5^ della scuola Primaria di Tavernelle, 
insieme ai componenti della propria lista. 
Con un breve video hanno illustrato il 
programma ed hanno poi, risposto alle 
domande di tutti gli alunni della scuola e di 
alcuni docenti.
Il giorno 11 dicembre dalle ore 8.30 alle ore 
13.30 si sono svolte le elezioni. Il seggio è 
stato costituito presso i  locali della scuola 
Secondaria di Tavernelle. Dalla votazione è 
risultata eletta la lista n^1 e quindi il sindaco 
è Giulia Morbidelli. 
Bravi comunque anche i ragazzi della lista 
n.° 2  e il loro rappresentante Cristiano 
Rossi.
Giulia Morbidelli si è quindi subito messa a 
lavorare eleggendo come  sua vice Giorgia 
Burattini con delega al Bilancio e 
assegnando i vari ruoli ai ragazzi candidati 
nelle due liste:
SCUOLA: Islami Arlinda; Posti Alessia;
CULTURA: Imeri Shantan; De Simoi Luca;
AMBIENTE: Marcantonini Nicolò; Binaglia 
Federico;
SOLIDARIETA’: Antonelli Lorenzo;  
Civicchioni Lucilla;
SPORT: Ranieri Gabriele; Rossi Cristiano

IL PROGRAMMA

● Munire ogni classe di un orologio e di armadietti 

● Organizzare un mercatino dell’usato di libri 

scolastici
● Realizzare un giornalino della scuola 

● Coinvolgere genitori e/o esperti per approfondire 

argomenti di attualità

● Verificare la possibilità di organizzare il tempo- 

scuola senza sabato

● Abbellire la nostra scuola con cartelloni 

● Organizzare un CINEFORUM

● Organizzare spettacoli teatrali

● Incontrare gli artigiani del comune per conoscere 

la loro arte
● Organizzare “il ballo della scuola”

● Collaborare con la scuola Primaria

● Chiedere un maggior numero di cestini per la 

raccolta differenziata

● Quando è bel tempo, fare le lezioni all’aperto

● Organizzare una giornata ecologica per ripulire i 

parchi
● Creare un gruppo di alunni volontari  per aiutare i 

compagni in difficoltà a fare i compiti

● “Corsa contro la fame”- Partecipare al progetto 

didattico per aiutare i bambini del Terzo Mondo  

● Organizzare tornei sportivi tra le varie classi

 per conoscerci meglio

Il simbolo della lista vincitrice

Giulia Morbidelli con la Dirigente Dott.ssa 
Giovanna Filomeni e il sindaco di Panicale, Giulio 
Cherubini



  

##VVIIVVAA  LLAA  SSCCUUOOLLAA n.1    

 Nella foto i membri del CCR con la coordinatrice del progetto, la Prof.ssa Giselda Bruni, il sindaco Giulio 
Cherubini insieme a alcuni membri del comune.
 

Il giorno 14 dicembre il consiglio Comunale dei 
Ragazzi si è insediato a Palazzo Landi, a 
Panicale, sede ufficiale del Consiglio Comunale. 
La neo eletta sindaco prende la parola:
“Saluto tutti i presenti,Sono onorata di poter 
svolgere l’incarico di Sindaco del Consiglio 
Comunale dei ragazzi. Voglio ringraziare tutti, in 
particolare la Dirigente scolastica, Dott.ssa 
Giovanna Filomeni, il Sindaco di Panicale, Giulio 
Cherubini, e tutta la Giunta,per averci dato 
questa opportunità di crescita e di 
collaborazione. Ringrazio anche i nostri 
insegnanti per la collaborazione e il sostegno; un 
grazie speciale va ai miei compagni per la fiducia 
che mi hanno accordato.
Io sono Giulia Morbidelli, frequento la classe IA 
della Scuola secondaria di Primo grado di 
Tavernelle e sono stata eletta primo sindaco del 
Consiglio Comunale dei ragazzi.
Questa esperienza è nata in continuità con il 
percorso già avviato dagli alunni e dai docenti 
delle scuole di Piegaro, Pietrafitta e Castiglion 
Fosco con i quali  sicuramente collaboreremo e 
porteremo avanti iniziative condivise. Il Consiglio 
comunale dei ragazzi è stato istituito per dare 
l’opportunità a noi alunni di fare sentire la nostra 
voce ed è uno strumento attraverso il quale i 
ragazzi possono esprimere concretamente la 
loro partecipazione alla vita della comunità..

Da un lato, permette loro di progettare, di 
confrontarsi, dall’altro, impegna gli adulti a tener 
conto delle loro proposte e dei loro desideri  per 
rendere più viva la propria comunità scolastica e 
il proprio territorio. Quest’anno abbiamo deciso di 
far partire l’iniziativa a livello sperimentale, perciò 
questo Consiglio avrà la durata di un anno.
Ci auguriamo che dal prossimo anno scolastico 
questa esperienza coinvolgerà tutte le classi del 
nostro Istituto Comprensivo; sono infatti sicura 
che sarà l’inizio di un percorso di arricchimento.
Grazie al sostegno di voi tutti, alla collaborazione 
con l’Amministrazione Comunale, con le 
associazioni del territorio e con la Scuola, 
riusciremo sicuramente a portare avanti le nostre 
proposte con impegno e passione.
 Il programma elaborato da me e dal mio gruppo 
si ispira all’art. 3 della Costituzione italiana il 
quale afferma che tutti hanno pari diritti ed 
opportunità. Infatti, il primo valore che orienta il 
nostro programma è quello di aiutare gli altri in 
ogni contesto della vita.
Oggi ci presentiamo insieme ad alcuni eletti della 
lista n 2 con i quali lavoreremo in perfetto spirito 
di collaborazione e sintonia. Abbiamo concordato 
di inserire in programma anche alcune valide 
iniziative proposte dalla lista “Sapere e Potere”.
Passerò quindi a presentare le azioni che, 
insieme alla Giunta, vorrei portare avanti.
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La prima iniziativa proposta è 
un’uscita sul nostro territorio con una 
guida che ci illustri gli infiniti tesori che 
esso racchiude, sia dal punto di vista 
storico-artistico che paesaggistico. La 
conoscenza dell’ambiente in cui 
viviamo e delle sue ricchezze 
rappresenta, infatti, un punto di 
partenza imprescindibile per la 
realizzazione di un buon lavoro di 
squadra.
Per quanto riguarda l’ambito della 
scuola, vogliamo organizzare degli 
incontri di approfondimento con 
genitori ed esperti, in modo da rendere 
gli argomenti di studio più coinvolgenti 
e vicini alla nostra realtà.
Sentiamo forte l’esigenza di creare un 
giornalino della scuola attraverso il 
quale far conoscere ciò che facciamo. 

Ora vi presento i membri della mia Giunta:
● Vicesindaco: Burattini Giorgia
● Presidente del Consiglio comunale Smacchi Luca
● Assessore alla Scuola: Alessia Posti – Commissione 

scuola: Islami Arlinda
● Assessore alla Cultura: De Simoi Luca – Commissione 

cultura: Imeri Shantan
● Assessore alla Solidarietà: Civicchioni Lucilla – 

Commissione solidarietà: Antonelli Lorenzo e Cagiotti 
Federico

● Assessore all’Ambiente: Binaglia Federico – Commissione 
ambiente: Marcantonini Nicolò e Deva Jonis.

● Assessore allo Sport: Cristiano Rossi – Commissione sport: 
Ranieri Gabriele, Raffaele Lupone.

Vorrei concludere spiegando il logo che abbiamo scelto: 
rappresenta la terra che tutti noi, insieme, dobbiamo sostenere 
poiché siamo noi stessi ad essere il futuro di questo mondo e 
abbiamo il dovere di renderlo migliore.
Per questo affermiamo con forza il nostro motto: “ Non avere 
paura di chi sei”.

Ci piacerebbe, inoltre, realizzare 
degli spettacoli teatrali e incontrare 
artigiani del comune che possano 
farci conoscere la loro arte.
Cercheremo di abbellire anche 
esteticamente la nostra scuola con 
cartelloni e disegni; organizzeremo 
giornate di cineforum.
Per il “Maggio dei libri” abbiamo in 
mente di predisporre un mercatino di 
libri usati, il denaro raccolto servirà 
ad autofinanziare alcune iniziative in 
merito alla solidarietà e a favore 
dell’ambiente. Infatti, anche la cura e 
il rispetto dell’ambiente sono 
importantissimi per noi; abbiamo 
quindi deciso di ristrutturare e pulire il 
giardino della scuola e, in generale, 
di rendere più accoglienti alcune aree 
esterne del nostro Istituto.

Porteremo avanti la richiesta di avere 
un maggior numero di cestini per la 
raccolta differenziata e organizzeremo 
una giornata, in collaborazione con  
Legambiente, per pulire gli spazi aperti 
del nostro territorio.
Potremo così sfruttare gli spazi esterni 
per fare lezione fuori e fare 
esperimenti immersi nella natura.
Come ho detto in apertura, riteniamo 
fondamentale il valore della 
solidarietà; vorremo organizzare dei 
gruppi di alunni volontari che, due o 
tre volte al mese, a turno, possano 
incontrarsi a scuola per aiutare i 
compagni in difficoltà. Insieme 
parteciperemo ad una bella iniziativa 
che si chiama “Corsa contro la fame”, 
per aiutare i bambini del Terzo Mondo.
In merito allo sport, proponiamo la 
realizzazione di tornei sportivi che 
vedano coinvolte le classi dell’Istituto.



  

LA GRANDE FESTA DI CARNEVALE

L’assessore e la presidente della 
Commissione Cultura del C.C.R., De 
Simoi Luca  e Imeri Shantan, hanno 
proposto alla  Dirigente Scolastica 
dott.ssa Filomeni, l’autorizzazione 
alla festa di Carnevale il giorno 
martedì 5 marzo 2019 utilizzando  la 
palestra della scuola secondaria di 
primo grado di via P. Picasso, dove 
solitamente si svolgono le lezioni di 
educazione fisica con il professor 
Barulli Leonardo.
Per l’organizzazione della giornata si 
sono incontrati i ragazzi del CCR e 
alcuni rappresentanti delle classi 
terze.
Dopo un confronto di idee questo è 
risultato il programma migliore. 
programmazione della festa di 
carnevale:

Le due maschere vincitrici: Laura Pasnicu, 
2^A e Luca Vergari 3^A

La festa di Carnevale, si 

svolgerà il giorno 5 marzo 

2019, “martedì grasso”, 

presso la palestra della 

scuola Secondaria di primo 

grado di Tavernelle.  

Potranno accedere solo gli 

alunni che saranno muniti 

di scarpe da ginnastica 

pulite che verranno 

indossate all’ingresso. Non 

potranno essere usate: 

schiume, coriandoli, stelle 

filanti.

Alle 9:30 tutti i ragazzi  
che hanno partecipato 
all’incontro 
organizzativo si   sono 
recati    in palestra per 
allestirla.
Il  tema della giornata:  
a) classi prime:  
personaggi della 
narrativa;  b) classi 
seconde:  horror/giallo;  
  classi terze:  “ anni 
50-70”

La giuria, composta dai professori, ha 
avuto il compito  di giudicare le 
maschere in base all’aderenza al tema 
assegnato e all’originalità assegnando 
il titolo di “ Re e Regina del 
Carnevale”.
I membri del C.C.R. hanno poi 
suddiviso i compiti (musica, bevande, 
cibo) tra gli alunni delle diverse classi La classe vincitrice (3^A) ha realizzato un vero furgone da “figli dei 

fiori”!



  

L’8 marzo 2019 il sindaco Giulia 
Morbidelli, il vicesindaco Giorgia 
Burattini, e tutti gli assessori, si sono 
recati a Piegaro per l’inaugurazione 
della prima panchina rossa del 
comune, voluta dal sindaco Ferricelli 
in memoria delle donne vittime di 
violenza. Riportiamo il discorso del 
sindaco del CCR Giulia Morbidelli 
“Buongiorno a tutti,
sono Giulia Morbidelli, sindaco del 
CCR di Panicale, Tavernelle. 
Nel giorno della Festa della donna il 
pensiero va a tutte le donne vittima di 
femminicidio e alle loro famiglie, in 
particolare ai bambini ed alle 
bambine che, a causa di tanta 
violenza, non hanno più vicino né 
mamma né papà.
Un pensiero a tutte quelle bambine e 
bambini che vivono nei Paesi in 
guerra dove c’è fame e tanta miseria.
Le donne hanno dimostrato di essere 
in grado di svolgere qualunque 
attività raggiungendo risultati 
eccellenti in ogni campo; nello sport, 
sello studio, nella medicina, ecc, ecc. 
Per questo il simbolo di questa 
giornata è la mimosa, una pianta che 
ha tanti fiori, uno per ciascuna 
capacità delle donne.
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UNA PANCHINA ROSSA PER NON DIMENTICARE

L’unica cosa che non hanno mai fatto 
sono le guerre perché sono sempre 
state costruttrici di pace.
Il pensiero va a tutte quelle donne 
che ci sono vicine ogni giorno e ci 
aiutano a crescere con attenzione e 
tanto amore.
Prima di tutto le nostre mamme, le 
nonne, le insegnanti, tutto il 
personale della scuola e la nostra 
Dirigente.
Ringraziamo l’amministrazione del 
comune di Piegaro per queste 
“panchine rosse” che sono il simbolo 
di questa giornata e che faranno 
ricordare e riflettere sul valore delle 
donne chiunque le guarderà non 
soltanto l’8 marzo. La festa della 
donna diventa così ogni giorno 
dell’anno. 
Il nostro compito, come consiglio 
comunale dei ragazzi e delle ragazze 
sarà quello di condividere questa 
esperienza e queste riflessioni con 
tutti i nostri compagni.
Auguriamo a tutte le bambine e le 
donne una  festa in cui non si 
debbano più ricordare vittime di 
violenza.”



  

Uno dei punti del nostro programma, è quello di approfondire alcuni argomenti chiamando degli esperti. 
Per questo anno scolastico, l’assessore alla scuola Alessia Posti,  in accordo con la Prof. Di scienze 
Clementina Bruni, ha contattato il Professor Federico Lembo per organizzare una lezione Laboratorio di 
fisica per le classi prime che si è svolta il 21 maggio 2019.
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LABORATORIO CON L’ESPERTO
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UNA PROMESSA DI DONAZIONE… UN ATTO DI 
BENEFICIENZA

Abbiamo organizzato per gli alunni 
della scuola secondaria di primo grado 
di Tavernelle un progetto per 
raccogliere fondi per i bambini 
malnutriti del Chad.
Non tutti infatti hanno abbastanza cibo 
per nutrirsi e ci sono ancora oggi 
nonostante le varie organizzazione e 
azioni di volontari profonde differenze 
nell’alimentazione nel mondo. In 
continenti come l’Africa così la 
popolazione, specie i bambini, soffrono 
di malnutrizione, ovvero vivono ogni 
giorno nella fame e nella stanchezza, 
derivata dalla mancanza di principi 

nutritivi, quali carboidrati che negli 
alimenti fibrosi e poveri che 
costituiscono i pasti . Quindi 
impegniamoci tutti davvero tanto e 
contribuiamo alla salvezza di questa 
gente che vive nella miseria anche 
attraverso piccoli atti, ma che nel loro 
insieme si trasformano in una grande 
possibilità di VITA.
Si è svolta alla fine l’08/06/2019 al 
Parco Acquatico di Tavernelle con il 
professore di motoria Barulli 
Leonardo.
Il professore si è occupato di fare un 
percorso adatto a tutti i ragazzi.



  

Il team del giornalino 
scolastico;
Giulia Maranini (2B);
Matilde Di Fazio;
Giulia Bracaglini;
Claudia Alicia Civicchioni; 
Emily Sherolli (1B)
Con la collaborazione di
Giulia Morbidelli
Alessia Posti 
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